

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Kolleginnen und Kollegen, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

der erste Tag nach den Herbstferien ist gut gelaufen. Vielen Dank an alle!

Heute habe ich nochmals mit der Landesschulbehörde und dem Gesundheitsamt gesprochen. Der **Tagesinzidenzwert liegt bei 88,5** (Stand 26.10.2020 Quelle: www.niedersachsen.de).

Auf Grund einiger Rückfragen stelle ich den Sachverhalt nochmal vor:

Niedersächsischer Rahmenhygieneplan (unter 6.4):

"Im Unterricht ist, auch beim Unterschreiten des Mindestabstands, keine Maskenpflicht vorgesehen, da die lange Tragedauer sehr belastend wäre."

Zitat aus dem Ministerbrief an Schulleitungen und Lehrkräfte:

"Für den Schulstart nach den Herbstferien empfehlen wir deshalb das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes auch während des Unterrichts im Sekundarbereich I und II, wenn am Standort der Schule ein hohes Infektionsgeschehen (50 oder mehr Fälle je 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern in den letzten sieben Tagen) vorliegt."

Zwischen diesen beiden Aussagen bewegen wir uns gerade. Damit gilt die dringende Empfehlung des Kultusministers Tonne, auch im Unterricht eine Maske zu tragen.

Ich bitte darum, dieser Empfehlung nachzukommen, damit wir es schaffen, dass das Lernen und Arbeiten in unserer Schule weiterhin sicher ist!

Mit freundlichen Grüßen

Andrea Milbrod-Jakob,

Gesamtschuldirektorin